

立志式を迎えた二年生の皆さん、本日はおめでとうございます。

ちょうど三〇年前、私も皆さんと同じ南海中学校の二年生でした。

その頃の私はまだ将来に向けてのはつきりとした夢はなく、『なにか人の為になる仕事ができたらな』と思ふくらいでした。

その後、高校生活を送る中で『介護福祉士になる』という目標を持ち、専門学校に進学し、夢に向かっていろんなことを学び、夢が叶い今も介護の現場で働くことができています。

今、皆さんは自分の将来について様々な姿を思い浮かべていることだと思います。自分になにができるのか、なにをしたいのか、それに向けてどうすればいいのか…その目標に向けて一生懸命努力すること、最後まで諦めないことが大切だと思います。

また、これから高校や専門学校、大学、就職などしていく中でたくさんのお会いがあると思います。そこから自分のしたいことが見つかるかもしれません。

今、明確に将来の目標が決まってなくてもあせらなくて大丈夫です。困った時には家族を含め周りの大人们に相談し、話をよく聞き、たくさん頼つて下さい。

皆さんのことを見守っている周りの人たちは、皆さ

人の生まれるずっと前から長い人生を歩まれ、多くの事を経験しておられます。

大人たちの話に耳を傾ける事ができれば、自分一人では思いつかなかつたようなことを学ぶことができ、少しづつ大人に向けて成長していくと思思います。

コロナ禍で思うようにものごとが運ばず、悔しい思いもあると思いますが、一緒に乗り越えていきましょう。

残りの貴重な学校生活、一生懸命勉強して、そして一生懸命遊んでください。遊びの中でも大切なものたくさんあります。その一つに仲間、友達です。仲間、友達は一生の宝になります。

最後になりますが保護者を代表して皆さんに伝えたいことがあります。生まれててくれて、そして元気に育ってくれてありがとうございます。

皆さんことを一番大切に思い、一番の理解者である家族はいつも皆さんの幸せを願っています。

そして私達大人は皆さん一人一人の成長を夢を応援しています。

私たちがそばにいることを覚えていてくれると嬉しいです。

令和四年一月二三日

保護者代表 甲把 優子